
令和５年９月８日　　　生徒の声を聞く会

校長スケッチ

全校生徒から出た、要望や提案を生徒会執行部がまとめ、代表して教員や保護者とディスカッ

ションする伝統の「生徒の声を聞く会」を開催しました。

生徒は生徒会長をはじめ11名、保護者はＰＴＡ会長など５名、教員は管理職、生徒会担当、

生徒指導主事、部活動担当など10名で意見交換を行いました。

生徒からは、

・全校で交流する場を増やしてほしい ・部活動の数を増やしてほしい

・制服を男女同じタイプに変更してはどうか ・体操服の機能面を見直してほしい

・通学路になっている場所の草取り回数を増やしてはどうか

・兄弟姉妹で同じように叱ってほしい などの要望がありました。

それぞれの担当から、「現在の状況はこうです」、「もう少し具体的に教えてもらえたらあり

がたい」、「すでに市へも要望しています」、「一緒に考えていきましょう」などと活発な意見

交換が行われ、予定していた時間をオーバーしてしまいました。

この会に限らず、生徒の意見を取り入れられる学校にしていきたいです。


